

NOMBRES

Nombro nombres que eligieron otras
Cuando aún eran felices nombrando
Y todo estaba por hacerse.
Después vino el dolor
Y los hijos quedaron a la intemperie,
protegidos por la delicada palabra
que los convocaba.

Canto a esas mujeres
Y al amor interrumpido sin querer
renacido en casas suburbanas
para volver a echar a vuelo
los nombres decididos
cuando ellas aún soñaban sueños
de felices mujeres parturientas.

Nombro Daniel
Con toda la ternura de aquella mujer
De la vez primera
Y me miran unos ojos
Que anhelan mirar a otra
Y a los dos nos cubre
Un fantasma de ángel y de sangre
Que gestó el hijo en el nombre
Y hoy, resucitado, lo escucha.

Claudia Bernazza
Berazategui, 1988.